
 

投稿年月日 令和 3年 11月 4日 投稿者 市内在住 

ご意見・ご提案

内 容 

 

有家町の運動公園から国道２５１号線へ通ずる道路の建設は計画

中と聞いたけれども、何時頃出来るのだろうか？ 

 

回   答 

 

国道２５１号の渋滞緩和及び有家総合運動公園を含む、周辺地域へ

の円滑な通行や地域の活性化を目指し、計画を推進しているところで

す。現在、道路詳細設計を進めております。 

今後、地元関係者へ説明を行い、順次、用地測量、用地取得、工事

と進めてまいります。 

 

担当課 建設課 


